

Trente familles aux portes ouvertes de la Maison familiale d'Iroise à Saint-Renan

Le Télégramme du 14 mars 2022



Juliette, 16 ans (assise à droite) avec sa mère Gaëlle (à gauche), de Plouzané est venue se renseigner sur la formation Bac Pro Sapat proposée à la Maison familiale d'Iroise à Saint-Renan.

La Maison familiale d'Iroise organisait vendredi et samedi des portes ouvertes pour présenter son cycle d'enseignement de la quatrième à la terminale pour le bac pro Sapat (Service aux personnes et aux territoires), le CAP Sapver (Service aux personnes et vente en espace rural), etc.

« A la rentrée prochaine, nous proposerons des formations en apprentissage ou en alternance dès la terminale et pour le CAP Accompagnant éducatif Petite enfance » précise la directrice, Patricia Barthélémy.

À noter

Prochaines portes ouvertes les 13 et 14 mai.

MFR de Saint-Renan, quartier de Mengleuz. Tél. 02 98 84 21 58.